
長距離走大会 ６／８

６月８日(水）に校内長距離走大会を実施しました。５月

からの延期でしたが、６月７日(火）も延期となっての実施

となりました。曇り空の中ではありましたが、晴れ間も見

えて、長距離走日和となりました。

本年度は、ＰＴＡの役員の方々に観察員をお世話になり、

また、保護者の方々の応援の中、久しぶりに本来の大会に

近づきました。保護者の皆様、ありがとうございました。

学級対抗結果 男子総合 女子総合 男女総合

１ 位 ３年２組 ２年２組 ３年２組

２ 位 ３年１組 ３年１組 ３年１組

３ 位 ３年３組 ２年３組 ３年３組

２年１組

生徒総会 ６／９

６月９日（木）に「生徒総会」が開催されました。

本年度の生徒会のスローガンが以下のように提案されました。

生徒会スローガン 「一心昇華」

意味：心を一つにして互いを高め合い飛躍を目指すこと

第１号議案では、スローガン達成のために、３つの柱「①目標を達成できる学校」「②協力し合える学校」

「③律儀な学校」の達成を目指して、活動していくことが承認されました。また、議長団を中心にして、

第１号議案から第５号議案に対する意見交換が行われ、全ての議案が承認されました。承認された中には、

これからも継続して協議される内容も含まれています。これからの自治的な活動による生徒会活動に期待

しています。

学校評議員会 ６／１５
令和４年度 学校評議員(５名)の皆様

６月１５日（水）に学校評議員会が開催されました。 生巣 晋 様(学識経験者)

授業参観と学校経営説明、意見交換が行われ、今年度の学 木暮 浩志 様(前町議会事務局長)

校経営方針や昨年度の学校評価の課題の対応、財務関係につ 熊田 幸子 様(伊参・名久田主任児童委員)

いて説明させていただきました。特に、学校評議員さんから 山口 一弘 様(沢田地区区長会長)

は、特別支援教育への対応、ホームページの掲載、授業態度 樋田 武史 様(中之条中学校前PTA会長)

の取組について、御賛同・評価をいただきました
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２年高原学校 ６／１３・１４

６月１３日（月）・１４日(火）に、２年の高原学校が実施されました。

高原学校スローガン 「みちしるべ」

みんなで ちからを合わせて しぜんのなかで るーるを守り ベストを尽くす 高原学校

１日目 ウォークラリー、カッター実習、キャンプファイヤーを予定通り実施

２日目 カッター実習、榛名神社参詣を実施(霧雨のため榛名神社までの登山なし）

１３日(月)は、天候にも恵まれましたが、１４日(火）は霧雨のため榛名神社に向けて登山は中止とな

りました。概ね日程通り進められ、スローガンを意識した活動ができました。この高原学校の経験を、こ

れからの学校生活に活かしてほしいと思います。

出発式 カッター実習 ｷｬﾝﾌﾟﾌｧｲﾔｰ(ともしびを迎える儀式)

期末テストが終了！ ～いよいよ郡総体が始まります～

６月２２日（水）・２３日（木）の２日間にわたった期末テストが終了しました。７月に入るとすぐに

郡総体等の大会が始まります。今年度は、「警戒レベル１」となり、新型コロナウイルス感染症がまん延

する前のように郡大会、県大会が実施できるようになってきました。予断を許さない状況ではありますが、

郡総体では、どの部活動も県大会を目指して悔いのない大会にしてほしいと思います。詳しい日程は、学

年通信等で確認してください。

県中学校春季競技大会等の結果（速報）

県中学校春季競技大会等が行われました。結果は以下の通りです。

県中学校春季陸上競技大会 男子共通 四種競技 第１位

６月 ４日 女子共通 ８００ｍ 第５位

女子共通１５００ｍ 第６位

男子１年 １００ｍ 第８位

県中学校春季柔道大会 柔道重量級 第３位

６月１２日

剣道審査会 剣道２級 １名


